

Abre BMV con pérdidas de 0.29% (El Reforma 28/05/10)

Abre BMV con pérdidas de 0.29% (El Reforma 28/05/10) El IPC tiene una disminución de 93.40 puntos respecto al cierre de este jueves, con lo que se encuentra en las 31 mil 962 unidades. Gustavo de la Rosa Ciudad de México (28 mayo 2010).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inició operaciones siguiendo la cautela de los mercados en Wall Street y abrió con una marcada tendencia descendente con lo que su principal indicador se encuentra nuevamente por debajo de los 32 mil puntos y retrocede 0.29 por ciento. De esta manera el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) tiene una disminución de 93.40 puntos respecto al cierre de este jueves, con lo que se encuentra en las 31 mil 962 unidades. Con estos resultados la BMV rompería la racha positiva que venía mostrando en las últimas 2 jornadas. "La BMV inició siguiendo el comportamiento en Wall Street, si bien hay un poco de cautela porque el lunes es día feriado en EU, hay elementos para pensar que al final del día se puedan revertir las pérdidas, los datos económicos confirman la recuperación del consumo y del sector inmobiliario y en Europa todavía hay un marcado ánimo por el anuncio de China de que no piensa desprenderse de sus posición de deuda de la zona", señaló Carlos Hermosillo de Vector Casa de Bolsa. En Nueva York, la incertidumbre domina el mercado bursátil, con lo que el índice industrial Dow Jones pierde 0.29 por ciento, mientras que en el índice Nasdaq tiene una caída de 0.14 por ciento. El desánimo aún no llega a contaminar las plazas bursátiles en Europa, las cuales observan un comportamiento ascendente en la que las ganancias son lideradas por el 1.35 por ciento del IBEX 35 de España, seguidas del rendimiento de 0.58 por ciento observado en el índice DAX de Alemania.